

U. Rohrbach Junioren - U. Öpping 4:3 (0:1)

Zum Abschluss der Fußballsaison 1967 gab es noch einen erfreulichen Erfolg der Rohrbacher Junioren (bis 18 Jahre) über Union Öpping. Rohrbach spielte mit:

		Wiesinger			
	Zeinhofer	Stallinger W.	Wöß (Luger)		
		Sonnleitner	Reitetschläger		
Geretschläger H.	Öller K.	Groiß	Höllwirth J.	Hannerer	

In der ersten Halbzeit war es ein ausgeglichenes Spiel bei dem Öpping etwas mehr im Angriff lag. Jedoch war Rohrbachs Nachwuchs wenn er durch kam immer gefährlich. Die Seiten wurden mit 1:0 für Öpping gewechselt. Nach der Pause setzte Öpping den gefährlichen Simmel ein und im Nu stand es 3:0 für die Gäste. Innerhalb von 5 Minuten erzielten jedoch dann Geretschläger, Stallinger und Luger den Ausgleich und wenige Minuten danach gelang Geretschläger der Siegestreffer zum 4:3. Öpping kam jetzt fast nicht mehr über die Mittellinie, jedoch gelang den aufopferungsvoll kämpfenden Junioren kein weiterer Treffer mehr. Auf jeden Fall braucht man um Rohrbachs Nachwuchs keine Angst zu haben. Besonders gefielen Stallinger W., Geretschläger H., Öller K., Hannerer und Luger, der erst nach der Pause zum Einsatz kam.